

EDUCACION ESPIRITUAL

La instrucción es necesaria y la educación secundaria y técnica se hace cada vez más urgente para mejorar la condición de la vida del pueblo en armonía con la condición industrial de la época, además de los estudios superiores que son indispensables para preparar los hombres dirigentes.

Pero, más que todo, hoy como ayer, lo esencial es la educación moral y espiritual de la nación, que es lo más importante de una nación. Es la riqueza mayor de cualquier pueblo.

Para formar el carácter de un pueblo no basta con darle la instrucción elemental y las naciones religiosas lo suficiente para repetir de memoria las oraciones, como suele suceder. Hay que inculcar a los niños los preceptos cardinales de la vida, demostrarles con ejemplos sanos e irreprochables; aconsejarlos con razonamientos y amor a fin de preparar los futuros ciudadanos dignos de la nación amada.

Hay que hacer comprender a los niños las obligaciones para con la nación y la sociedad, de los deberes y cumplimientos de obligaciones antes que proclamar los derechos, disciplinándolos para el trabajo y para la conducta.

Para esta realización ha menester esperar muchos de los hogares, más que de la escuela. La sociedad moderna, consecuencia de la evolución industrial, está destruyendo los hogares. Pero, felizmente, los pensadores reconocen sin excepción la necesidad de retornar a la vida hogareña de antaño. La educación de los pueblos para el futuro seguirá un rumbo nuevo, como todo lo demás que cambiará después de la guerra actual.

En la nueva evolución social y política que seguirá el mundo, como en toda empresa, el pueblo más apto y capaz va a triunfar. La acción, y no inacción: la realización y no proyectos; esfuerzo y no indiferencia, son los que hacen triunfar.

Grande y serio como es el problema, si cada familia es capaz de comprender la necesidad nacional de esta importancia, y cada miembro de la familia, convencido de la urgencia, se presta a colaborar en provecho de la nación, ayudará a organizar y cumplir los planes que la autoridad nacional formulará por medio de la dirección competente.

Esta clase de decisión y voluntad ciudadana es la expresión genuina del patriotismo, que hace progresar a la nación. La Argentina, cuyo porvenir es halagador, espera de sus hijos el cumplimiento de su deber.

【印度前線にて報道員發十三日】連日わが航空部隊の活躍と相俟つ地上のわが精銳

同盟軍のイムフォールの敵撃滅戦はすでに敵の防衛輪陣を突破し今やイムフォール盆地の敵を一舉に撃滅せんとする態勢を着々と整へつゝある、現在敵は有力なる戦車火砲、航空隊の援助をうけて必死の抵抗を試みて包囲網脱出に最後の足搔を續けてゐるにすぎず、わが同盟軍も又これに對しすでに後方より増強の有力な近代兵器は前線に續々と到着しつゝあり、斯くてイムフォールの敵撃滅戦は新たな戦局の展開を見るに至るであらうが敵の苦惱はこの情勢下に日に日に深刻化するだけである。

我同盟軍も増強戦局新展開へ

我軍既に敵一ヶ師撃滅

南部緬印國境作戦目的達成

五師の奮闘を封殺するわが軍

減作戦は北上させ今や所在

【ビルマ前線基地十三日】ビルマ河岸のダイヤンガに於ける同地を完全に占領敵輪陣は完全に撃破され班員發十三日】雨季を控えて敵主力第二十師の第六旅團をするに至つたので、この方面のバチダウン、モンドウ方面に捕捉してこれに潰滅的大打撃の敵が企圖する奪回作戦はも待機中の敵第二十六師、第十

火砲、航空隊の援助をうけて必死の抵抗を試みて包囲網脱出に最後の足搔を續けてゐるにすぎず、わが同盟軍も又これに對しすでに後方より増強の有力な近代兵器は前線に續々と到着しつゝあり、斯くてイムフォールの敵撃滅戦は新たな戦局の展開を見るに至るであらうが敵の苦惱はこの情勢下に日に日に深刻化するだけである。

我軍既に敵一ヶ師撃滅

南部緬印國境作戦目的達成

五師の奮闘を封殺するわが軍

減作戦は北上させ今や所在

【ビルマ前線基地十三日】ビルマ河岸のダイヤンガに於ける同地を完全に占領敵輪陣は完全に撃破され班員發十三日】雨季を控えて敵主力第二十師の第六旅團をするに至つたので、この方面のバチダウン、モンドウ方面に捕捉してこれに潰滅の大打撃の敵が企圖する奪回作戦はも待機中の敵第二十六師、第十

第一回ニッパ・ビン・ボン大會

日 場 所 於花卉產業組合市場内
時 五月二十五日 白午前十時

參加資格 ニッパル・クラブ員及その家族並に從業員
チーム 五人を以て一組とし、男女混合しても差支
試合方法 へなし、他の補缺名を認む
女子試合 番号決定の上級得點に依て勝敗を定む
使用球 チーム對抗における個人得點を以て資格決
試合規則 別に女子個人試合を行ふも試合方法は當口
決 定し、其中より試合によつて優勝者を定む
チーム名、主將又は代表者氏名及び選手氏
名を通告する。但し補缺は登録の要なし
ニッパル・クラブの英國製半硬球「ビ
ジャ」。エフキス印
優勝チーム理事長杯、優勝メダル、第二
位チームメダル、第三位チームメダル
賞、個人優勝杯、男女共優勝杯、優勝メダ
ル、同第位メダル、同三位メダル
賛、個人優勝杯、男女共優勝杯、優勝メダ
ル、同第位メダル、同三位メダル
來る十二月まで、ニッパル・クラブ宛に
チーム名、主將又は代表者氏名及び選手氏
名を通告する。但し補缺は登録の要なし
ニッパル・クラブ

申込 賞
賞
優勝チーム理事長杯、優勝メダル、第二
位チームメダル、第三位チームメダル
賞、個人優勝杯、男女共優勝杯、優勝メダ
ル、同第位メダル、同三位メダル
賛、個人優勝杯、男女共優勝杯、優勝メダ
ル、同第位メダル、同三位メダル
來る十二月まで、ニッパル・クラブ宛に
チーム名、主將又は代表者氏名及び選手氏
名を通告する。但し補缺は登録の要なし
ニッパル・クラブ